

dans le réservoir que juste assez pour se tenir un peu au-dessus du niveau de la petite ouverture. A mesure que les poussins boivent, le niveau de l'eau baisse et, au moment où il est assez bas pour laisser pénétrer l'air extérieur, elle arrive de nouveau dans la soucoupe.

*Boisson pour les poussins. Eau ferrée.* — La meilleure boisson pour la poule et ses petits, la seule que l'on doive employer, c'est la bonne eau fraîche, pure, claire et limpide.

Néanmoins, pendant les premières semaines qui suivent l'éclosion des poussins, il y aura avantage à leur donner de l'eau *ferrée*, que l'on obtient tout simplement en y mettant tremper de vieux clous ou autres morceaux de fer très rouillés, ou plus simplement encore en employant des abreuvoirs en fer, dont nous dirons un mot un peu plus loin. L'eau ainsi préparée contient un principe ferrugineux, tonique et apéritif.

Donnez-lui dans des vases ou abreuvoirs à niveau constant, à petite ouverture, afin que les poussins ne puissent tomber dans le liquide ni le salir; puis renouvelez-la une couple de fois par jour. Une bonne précaution à prendre pour que l'eau soit toujours fraîche, — condition essentielle à la bonne santé des poussins, — c'est de toujours maintenir les abreuvoirs à l'abri du soleil.

Les meilleures matières pour la confection de ces abreuvoirs sont le fer et le grès. A leur défaut la terre dont on se sert pour les pots à fleurs bien cuite